



ASSEMBLÉE NATIONALE

11ème législature

politique à l'égard des handicapés

Question écrite n° 56227

Texte de la question

M. Michel Herbillon souhaite appeler l'attention de Mme la secrétaire d'Etat à la santé et aux handicapés sur la nécessité d'engager rapidement une étude officielle sur le handicap psychique dans notre pays. Cette étude est très attendue par les associations représentatives des personnes handicapées, par leurs familles et par les soignants, tant la situation des malades psychiques dans notre société est mal connue et la prise en charge de leur handicap mal assurée. Il rappelle qu'elle avait reconnu le bien-fondé de cette demande et qu'elle avait même donné son accord de principe en juin 2000 pour la mise en place d'une mission parlementaire sur le sujet. Il lui demande donc d'indiquer à quelle date cette mission commencera effectivement ses travaux et de définir les modalités de l'enquête qui doit être menée.

Données clés

Auteur : [M. Michel Herbillon](#)

Circonscription : Val-de-Marne (8^e circonscription) - Démocratie libérale et indépendants

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 56227

Rubrique : Handicapés

Ministère interrogé : santé et handicapés

Ministère attributaire : santé, famille et personnes handicapées

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 8 janvier 2001, page 161